

## Himagrotek Unimal Adakan Mubes dan Pemilihan Ketua Baru



Himagrotek Unimal Adakan Mubes dan Pemilihan Ketua Baru. Foto: Ist.

**UNIMALNEWS | Reuleuet-** Himpunan Mahasiswa Agroekoteknologi (Himagrotek) melaksanakan musyawarah besar (Mubes) dan pemilihan ketua baru untuk periode kepengurusan 2024-2025. Acara ini bertemakan "Regenerasi kepemimpinan Agroekoteknologi yang solid dan loyal" yang dilaksanakan di Aula Laboratorium Fakultas Pertanian, Kampus Reuleuet, Aceh Utara, Rabu (29/5/2024).

Turut hadir pada acara tersebut seluruh anggota kepengurusan Himagrotek sebelumnya, mahasiswa aktif Prodi Agroekoteknologi, demisioner dan juga tamu undangan dari perwakilan Himpunan Mahasiswa Jurusan di Fakultas Pertanian, BEM Fakultas pertanian, DPM Fakultas Pertanian serta MPM Unimal.

Kegiatan ini dibuka oleh Dekan Fakultas Pertanian, Dr Baidhawi. Dalam sambutannya, ia menyampaikan bahwasannya organisasi internal juga harus memperhatikan permasalahan-permasalahan yang ada di kampus, baik kemahasiswaan maupun perangkat kemahaasiswaannya.

"Mahasiswa harus berkolaborasi untuk membantu memecahkan permasalahan yang terjadi, dan tentu kegiatan hari ini menjadi awal dari seluruh kegiatan yang akan dilaksanakan tahun depan," terangnya.

Ketua Jurusan Pertanian, Dr Ismadi, dalam sambutannya mengatakan bahwa Himagrotek menjadi satu satunya wadah bagi mahasiswa dalam berkumpul untuk dapat mengembangkan potensi diri yang lebih baik dan juga menjadi wadah untuk pengaduan keluh kesah yang dihadapi.

"Dengan evaluasi yang transparan dan pemilihan kepemimpinan yang demokratis, diharapkan Himagrotek akan mampu menjalankan perannya sebagai wadah pembinaan dan pengembangan potensi mahasiswa Prodi Agroekoteknologi Fakultas Pertanian Universitas Malikussaleh," ujarnya.

Sementara itu, Ketua Prodi Agroekoteknologi, Hafifah MP menyampaikan bahwa salah satu agenda utama acara ini adalah musyawarah dan pemilihan ketua baru untuk periode mendatang.

"Dengan kepemimpinan baru dan semangat yang baru, Himagrotek diharapkan nantinya akan terus berkembang dan memberikan kontribusi positif bagi mahasiswa Prodi Agroekoteknologi serta lingkungan kampus secara keseluruhan," jelasnya.

Ketua panitia, Aris Pranata melaporkan bahwa Mubes ini bertujuan untuk membahas program kerja yang terlaksanakan selama satu tahun kepengurusan periode 2023-2024 dan mencari pemimpin yang baru untuk melanjutkan estafet kepemimpinan Himagrotek.

"Mubes ini dilaksanakan guna untuk pembacaan program kerja yang terjalankan dan pertanggung jawaban atas program kerja yang terjalankan serta pembahasan, Anggaran Dasar (AD) Anggaran Rumah Tangga (ART), Garis-Garis Besar Haluan Organisasi (GBHO) dan Garis-Garis Besar Haluan Kerja (GBHK)," terangnya. [fzl]

**Tanggal:** 30 May 2024

**Post by:** [Faizul](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Pertanian Unimal](#), [Unimal Hebat](#),